

La mujer, vital en la construcción de la sociedad, afirman en Cuba

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 4 mar (RHC) La mujer es fundamental en la construcción de la sociedad y el Estado cubano reconoce el valor de sus opiniones y su rol vital en cada proceso, declaró hoy Tania Garrigó, directora de Asuntos Legales de Correos de Cuba.

En exclusiva para Prensa Latina, durante la cancelación de un sello postal conmemorativo a propósito del XI Congreso de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Garrigó aseveró que la pieza permite perpetuar para la historia y la filatelia del país el significado de la cita y realza el protagonismo de la mujer cubana en todas las tareas.

Por su parte, la miembro del secretariado nacional de la FMC Yaneidys Pérez explicó que para la cancelación seleccionaron la emisión titulada “1er Aniversario de la desaparición física de Vilma Espín”, diseñada por el creador José A. Medina.

“En su diseño se reproducen dos fotografías de la presidenta eterna de la FMC: una de ellas joven, con su uniforme verde olivo y la otra en sus últimos años y al fondo el logotipo adoptado por la organización en 1967, el mismo muestra a la mujer miliciana con el niño al hombro y el arma en el brazo”, indicó.

Añadió que el caché del sobre recrea la imagen de la campaña XI Congreso de la FMC, inspirada en la consigna “cubanas vencedoras de imposibles”.

Pérez subrayó que el sello reconoce el tesón y voluntad de las federadas para revitalizar y adecuar más a las características actuales de sus miembros y del país la organización de masas fundada el 23 de agosto de 1960, para el desarrollo de políticas y programas encaminados al pleno ejercicio de la igualdad de la mujer en todos los ámbitos.

A su vez afirmó que el encuentro permitirá multiplicar luchas, fomentar la unidad en la diversidad y construir una organización cada vez más cercana a los intereses de las mujeres y sus familias.

Asistieron a la cancelación del sello postal, la secretaria general de la FMC, Teresa Amarelle, delegadas al XI Congreso de la FMC y dirigentes de la organización y Correos de Cuba. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348906-la-mujer-vital-en-la-construccion-de-la-sociedad-afirman-en-cuba>



Radio Habana Cuba